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S H I M O D A T E  R O T A R Y  C L U B  W E E K L Y  R E P O R T

■ 例会日　毎週水曜日　PM12:30  ダイヤモンドホール
■ 事務所　ダイヤモンドホール（筑西市玉戸 1053-4    0296-28-8511)
■ ホームページ　http://www.shimodate-rc.gr.jp/
■ 会長　関谷 徹　■ 副会長　瀧田 昌甫    ■ 幹事　新井 和雄
■ 会報委員会　委員長 河添 康徳　副委員長 早瀬 浩一   委員 高橋 康二

欠席の場合は午前10時までに0296-28-8511（ダイヤモンドホール）へご連絡下さい。

第2576例会

皆さんこんにちは。
本日のお客様をご紹介させていただきます。弁護
士であり、元参議院議員・元東京地検室長検事の
佐々木知子先生です。下館ＲＣには何度かお越し
いただいておりますのでご存知の方も多いと思います。本日も卓話をいただくことになっておりますの
で、どうぞ宜しくお願いいたします。
本日より瀧田副会長が例会に復帰されました。退院おめでとうございます。元気なお顔を拝見でき本当
に嬉しく思っております。
　16 日（火）に川島小学校、そして昨日 23 日（火）には太田小学校にてハローワールドが開催されました。
筑波大の学生等を講師として迎え、各小学校の児童も大変喜んでいました。我が下館ＲＣからも１７、
８名の会員の方が参加しました。
　新世代奉仕委員会の移動例会は終了しました。今度は職業奉仕委員会の早瀬委員長の方で、職場訪問
の移動例会を計画しています。その際には、皆さんの参加をよろしくお願いします。
　今月から米山月間となっております。委員会の方で特別寄付をお願いしております。皆さん、よろし
くお願いします。
　最後になりますが、今月の初めより会長ノミニーの立候補を募っております。今のところは立候補者
はおりませんが、今月いっぱいです。よろしくお願いします。以上です。

お客様　                          　   　 
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【理事会報告】　１０月定例理事会
● 11月のプログラムが承認されました。
● 2014-2015 会長ノミニー選出の公示について承認されました
● 新入会員の推薦があり選考委員会へ送付する事になりました。

【幹事報告】
● 水戸RC、水戸西RC,結城RC、真壁RCより会報受理。
● ボーイスカウト筑西第１団より平成２５年度育成会総会の案内を
受理。
● １０月3日～ 4日の社会奉仕委員会活動がネパールの TV・新聞
で報道されました。同日国際ロータリーのツイッター及びフェイス
ブックで世界中に発信されました。
● 茨城県青少年育成協会より総会資料を受理。

会長挨拶　                          　   　   関谷 徹 会長

● 弁護士・帝京大学法学部教授

佐々木 知子様

11月14日（水）   ● RC財団月間
地区ロータリー財団委員会 百目鬼 博行 委員

11月7日（水）  PM12:30～
● 会員卓話：社会奉仕委員会

  白井 信行 委員長

理事会報告・幹事報告    　　    新井 和雄 幹事
理
事
会
報
告

2012年10月24日 例会



Is it the TRUTH? Is it fair to all conserned?  Will it build GOODWILL and BETTER FRIEND?  Will it be BENEFICIAL to all concerned?

真 実 か ど う か、み ん な に 公 平 か、好 意 と 友 情 を 深 め る か、み ん な の た め に な る か ど う か

お客様　                          　   　 
弁護士・帝京大学法学部教授

佐々木 知子様

自らの歴史と文化に誇りを
1, ロースクール導入初めすべてアメリカを見習ってきた日本
　初めての敗戦のトラウマ

2, 自らの歴史を再検証し、誇りを持たなくては
（1）明治維新から急に近代化を遂げたのではない
（2）日本語のすごさを再認識すべき
　　　ひらがな、カタカナの発明
（3）ペリー来航当時、世界は列強帝国主義の時代
 ○侵略＝悪、という歴史教育の罪
 ○日露戦争勝利の世界史的意味
（4）太平洋戦争とは
（5）東京裁判
（6）日本国憲法、教育基本法、少年法
（7）天皇の人間宣言、財閥の解体、徹底した検閲の実施

3, 結果としての「現在」の問題
（1）戦後処理がまだ終わっていない
（2）国防意識の欠如・アメリカ盲従
（3）教育の荒廃

佐々木先生お世話様です。本日の卓話宜しくお願い

致します。

今月もニューモラルを配布させて頂きます。

佐々木知子先生の卓話を記念して。

佐々木先生大変お忙しい中卓話有り難うございます。

宜しくお願い致します。

しもだて紫水での「未来の夢計画」卓話無事終了し

ました。佐々木知子さんの卓話楽しみにしています。

佐々木先生ようこそおいで下さいました。本日は宜し

くお願い致します。

佐々木さんようこそおいで下さいました。お忙しい中

関谷 徹さん

新井 和雄さん

瀧田 昌甫さん

日向野 陽さん

新井 雅勝さん

小林 一彦さん

スマイルBOX　                         佐藤 昭 委員長

本日の合計　23,000円 / 累計 543,000円

出席報告　                              正根寺 幸雄 委員長
出 席 欠 席 病 欠 免 除会 員 数例 会 日

405354410/24

■ メークアップ
月   日 メークアップ場所 氏  名

10月23日

関谷 徹さん、新井 雅勝さん
大林 稔さん、百目鬼 博行さん
新井 利平さん、早瀬 浩一さん
高橋 秀夫さん、溝口 明洋さん
根岸 隆男さん、永井 啓一さん
黒澤 昌之さん、鈴木 光則さん
正根寺 幸雄さん、河添 泰徳さん

太田小学校に於ける
ハローワールド

10月17日 日向野 陽さんしもだて紫水RC

10月14日 日向野 陽さん、百目鬼 博行さん未来の夢研究会

10月11日
小林 一彦さん、鈴木 光則さん
溝口 明洋さん、神山 芳子さん
河添 泰徳さん

下館ローター
アクトクラブ

10月6日
10月7日 

岩崎 晴男さん
青少年指導養成
プログラム

新井 利平さん

小薬 拓巳さん

白井 信行さん

百目鬼博行さん

永井 啓一さん

鈴木 光則さん

佐藤 昭さん

古川 耕一さん

濵野 晴代さん

早瀬 浩一さん

黒澤 昌之さん

小林 芳枝さん

河添 泰徳さん

卓話有り難うございます。

佐々木知子先生の卓話、遠路有り難うございます。

先週お陰様で建築士会全国大会が水戸市で開催され

ました。3 年間準備で大忙しでした。残務整理で早退

させて頂きます。佐々木知子先生ようこそお出でく

ださいました。

佐々木先生、本日はお忙しい中有り難うございます。

よろしくお願い致します。

佐々木知子先生ようこそ。卓話楽しみにしております。

佐々木先生の卓話お楽しみにしておりました。よろし

くお願いします。ハローワールドが無事終わりました。

皆様の協力に感謝します。

佐々木先生よろしくお願いします。

佐々木知子先生の卓話を記念して。

佐々木先生卓話宜しくお願い致します。10 月 10 日

で日立化成は創立50周年を迎えました。地域の皆様

のご理解とご協力の賜と深く感謝申し上げます。

佐々木先生ようこそお出でくださいました。

佐々木知子様ご来訪有り難うございます。本日卓話

宜しくお願いします。

佐々木先生、本日の卓話宜しくお願いします。朝夕大

分涼しくなりました。皆さんお体に気をつけてがんば

りましょう。

佐々木知子先生の卓話楽しみにしております。

佐々木先生ようこそお出でくださいました。本日は宜

しくお願い致します。



真 実 か ど う か、み ん な に 公 平 か、好 意 と 友 情 を 深 め る か、み ん な の た め に な る か ど う か

Is it the TRUTH? Is it fair to all conserned?  Will it build GOODWILL and BETTER FRIEND?  Will it be BENEFICIAL to all concerned?

本日の昼食

2012年10月31日 夜の例会

会長挨拶　                          　   　   関谷 徹 会長
　皆さんこんばんは。

　本日で１０月も終わりです。７月にスタートした本年度も早いも

ので３分の１が過ぎました。色々とご協力いただきましてありがと

うございます。残りの３分の２の期間もよろしくお願いします。

　晩秋となりますが、まだまだ食欲の秋・勉強（読書）の秋・スポー

ツの秋等色々な秋を楽しむことができます。皆さんはどのような秋

を予定していますか？。スポーツを例にとりますと、現在野球の日

本シリーズが開催されております。今夜が第４戦でしょうか。（巨

人対日本ハム）下館には日本ハムの工場があり日本でも有数の大

規模工場だと伺っております。しかし、盛り上がりに欠けるような

気がしてなりません。地元を活性化させる意味でも、応援団等を

結成し、大いに盛り上げていく必要があると考えております。

　さて、本日は夜の例会となっております。「仲良く」「明るく」「楽

しく」やりたいと思っております。

どうぞ、よろしくお願いします。簡単ですが以上です。

スマイルBOX　                         佐藤 昭 委員長
こんばんわ、今年度も3分の1が終わりました。これ

からも宜しくお願いします。

瀧田さんと一緒に飲めること楽しみに来ました。今月

も本業を支えてくれた従業員たち、そして家族に対

し感謝し、ロータリアンとして奉仕部門に協力の意を

表したい。

今月も本業を支えてくれた従業員たち、そして家族

に対し感謝し、ロータリアンとして奉仕部門に協力の

意を表したい。

今月も本業を支えてくれた従業員たち、そして家族

に対し感謝し、ロータリアンとして奉仕部門に協力の

意を表したい。

今月も本業を支えてくれた従業員たち、そして家族

に対し感謝し、ロータリアンとして奉仕部門に協力の

意を表したい。

今月も本業を支えてくれた従業員たち、そして家族

に対し感謝し、ロータリアンとして奉仕部門に協力の

意を表したい。

今月も本業を支えてくれた従業員たち、そして家族

に対し感謝し、ロータリアンとして奉仕部門に協力の

意を表したい。

関谷 徹さん

鈴木 光則さん

新井 和雄さん

新井 雅勝さん

新井 利平さん

根岸 隆男さん

大関 幸政さん

濵野 晴代さん

本日の合計　9,000円 / 累計 552,000円

夜の例会お食事


